

## チャレンジ空手で「南風塾」の塾生が大健闘(8月1日)

幾寅の空手道場「正伝勤労者空手道南風塾」(田口桂治塾長・塾生30名)に所属する13名の塾生が、8月1日に札幌市で開催された「第12回チャレンジ空手トーナメント」に出場し、硬式空手部門の小学生1・2年男女混成の部で河原拓夢さん(幾寅小2年)が優勝、小学生3・4年男女混成の部で吉田匡希さん(幾寅小4年)が優勝、高橋明日真さん(幾寅小4年)が第3位、中学生男子の部で金澤駿吾さん(南富中3年)が優勝しました。

この大会は、さまざまな流派の団体が各部門に分かれて出場する関東以北では最大規模の大会で、大勢の選手が参加して毎年開かれています。

硬式空手部門の中学生男子の部で優勝した金澤駿吾さんは小学校6年生の時にも同大会に出場し、優勝しており2回目の優勝となりました。金澤さんは「中学生になってから、練習できる時間がなかなか取れず、今回の大会は、今までになく不安でした。短い時間で指導いただいた塾長をはじめ、応援してくれた皆さんのおかげでベストを尽くすことができ、優勝できてとてもうれしいです。」と笑顔で話していました。

塾生の活躍に田口塾長は、「4人の入賞者が出たことは本当にうれしいです。また、出場した塾生たち全員が一生懸命試合に臨む姿に感動しました。日頃から礼儀正しく和を大切にしながら、真剣に練習を積み重ねてきた塾生たちの成果です。出場した塾生の皆さん全員が、今後に繋がるいい経験をしたと思います。今後も武道の誠心を重んじながら、精一杯指導していきたい。」と力を込めて話していました。



## 地域貢献事業(8月3日)

このほど㈱アサヒ建設コンサルタント様による地域貢献事業として、町道の橋梁点検(39橋)が実施されました。

このたびの地域貢献は、施設の安全整備に多大なる貢献いただいたことから池部町長から感謝状を贈呈しました。

## シリーズ学校だより⑨2

各学校の取り組みを紹介します。

### ▶▶幾寅小学校▶▶▶



#### 風の子大運動会

今年は6月13日に実施されました。昨年は雨で延期されましたが、今年は晴天のもとで行うことができました。児童達は、「最後まであきらめず！幾小っ子熱血勝負の始まりだ」のテーマを目標に、係活動や出場種目に終始きびきびとした動きをみせました。児童達の健闘に対して、保護者の皆様をはじめ、たくさんの方々の声援が送られました。運営にご協力いただきました地域、保護者の皆様に厚くお礼申し上げます。この運動会で培ったお互いに協力して努力する姿勢を、今後の生活に是非生かして欲しいものです。

#### 南富良野町合同学習

去る7月14日、町内の全小学校の児童が幾寅小に集まり、合同学習が行われました。教科、総合的な学習、道徳、外国語活動と、各学年ごとに授業が進められました。授業については、各学校の先生方に指導を分担していただきました。普段は経験することができない学習活動が展開され、それぞれ新鮮な気持ちで授業を受けていました。お互いに切磋琢磨し、学び合う姿勢を身に付けて欲しいものです。



このコーナーでは、地域や学校で行われるイベント行事などを紹介します。皆さんの身近で行われている楽しい催しなどありましたら、企画課広報統計係(☎52-2115)までお知らせください。

# カメラレポート

CAMERA REPORT



## ふくしあで夏祭り(8月7日)

社会福祉法人南富良野大乘会(竹澤喜一郎理事長)が運営する特別養護老人ホームふくしあ(石井健治施設長)で昨年に続き2回目の夏祭りが開かれ、利用者や家族をはじめ地域住民など多くの皆さんが集まり、賑やかな催しを楽しみました。

あいにくの雨天により室内での開催となりましたが、占冠村の「清厳太鼓」が披露されたほか、施設利用者や来場した皆さんで盆踊りも行われるなど大いに盛り上がりました。

## 七夕まつりを楽しむ(8月6日・7日)

町商工会(曾慶一介会長)の主催による恒例の七夕まつりが8月6日に幾寅駅前広場で開かれ、ちょうちん作りコンテストや子どもたちが商店街を練り歩いたほか、会場では、露店も並び、参加した親子連れの皆さんは、楽しい一夜を過ごしました。

落合では、8月7日に落合子ども会(新野和也会長)による七夕まつりが行われ、参加した子どもたちが、ちょうちんを手に持ち歌いながら町内を回り、昔ながらの七夕まつりを楽しみました。



## ライオンズクラブが町カーリング協会にユニホーム贈る(8月12日)

富良野ライオンズクラブ南富良野支部(下田憲代表)より町カーリング協会(三橋基晴会長)へカーリング大会などで着用するゲームウェア(2種類×各7着)が贈呈されました。同支部では毎年町内スポーツ団体などへのスポーツの振興や支援などの活動をされています。



## 「とれたて野菜まつり」(8月7日)

J Aふらの南富良野支部青年部(大竹秀明部長)と女性部(岩永かずえ部長)などが合同で、道の駅物産センター横の広場で「第9回とれたて野菜まつり」が開催されました。部員たちが自分の畑で作っているジャガイモやキャベツ、人参、大根、ピーマンやトマト、メロン、スイカなど、新鮮なとれたてを持ち寄って格安で販売され、人参のつめ放題や特産「はくちょうもち」を使った「大量もちまき大会」で1,000個のもちがまかれたほか「地場野菜」と「鹿肉」を使った「ナンブ汁」(試食)も登場し、大盛況でした。

